

10月 協同病院の職員とパティで組合員訪問しました。

玉越範子(支部長)

5軒で対話できました。①奥さんが対応。里親の介護と仕事も。②ご主人が急きょ入院し今から病院へいくところ。ご主人とは職場が一緒だったのでちょっと辛くなりました。姉さん女房頑張れ！③ご主人と対話。お父さんが協同病院に入院して退院後亡くなったそうです。「手配りさん」を引き受けてもらいました！④「手配りさん」でした。この夏体調を崩されたのでお会いしたかった方です。ワクチンしてもコロナに感染。さいわい軽くすんだそうです。以来ワクチンの案内がないそうです。⑤中年の大柄の男性。「忙しい」と言われたが、説明は最後まで聞いてくれました。

湊真知子(運営委員)

○奥様の食事づくりと家事をしながら仕事されている50代のご主人でした。○80代の入所されている奥様の面倒をみているご主人でした。○80代のお元気なご主人は、近くでカフェを娘さんとされている方で、お会い

したことがある方でした。○70歳の女性は趣味とかで忙しいので、暇ができたなら手配りできるかも。

石井琢男(理事)

10軒まわって5軒で対話しました。署名をしていただきました。○桜が丘の組合員さん。お留守だったので、名刺に訪問したことと、「お元気でお過ごしですか？」とメッセージを書いて、ポストに入れていたら、後日、お御礼の電話がありました。友人と旅行されていたそうです。

野口卓(運営委員)

牟礼町原のミニストップで待ち合わせし、協同病院の作業療法士さんと一緒に、組合員訪問しました。「みんなの健康」の手配りさんを引き受けてくれる人探しです。前回の訪問では、快く引き受けてくれる人をゲットしたので、今回も期待して訪問したのですが・・・○ご本人は死亡されていて脱退したそうです。○高齢の上、体調不良のため無理と。○80代の一人ぐらしの女性。室内で歩行器を使っていました。腰や膝の手術を5



槇の実

回もしたそう。以前、平和病院の近くで散髪屋を営んでいたそうです。通院は市内の娘さんが送迎してくれて、お買い物はコープの「お買い物カー」を利用しているそうです。楽しく話が弾みましたが「手配りさん」は無理でした。

ご案内

11月11日(土)WHO屋島ウオーク

屋島南嶺をガイドさんの案内で歩きます。10時集合、12時解散。詳しい日程は運営委員におたずね下さい。雨天の場合は翌12日(日)。

